



# Alice a porté la flamme olympique !!!

publié le 24/06/2024

L'année scolaire dernière, Alice Delalieux a découvert la voile dans le cadre de l'Association Sportive du collège. A présent, nous sommes vraiment heureux de voir qu'elle peut s'épanouir grâce à cette activité qu'elle pratique au Centre Nautique de Royan, et fiers de constater sa progression très rapide.

Quel plaisir également que ce projet lui permette de vivre de nombreuses expériences très intéressantes.

Le mardi 4 juin, elle a été invitée aux Sables d'Olonne, pour porter la flamme olympique aux côtés de la championne olympique de planche à voile, la rochelaise Charline Picon.

Un grand BRAVO Alice

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.